



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

1年生 「交通安全指導」

4月25日、1年生の交通安全教室が運動場でありました。

はじめにパネルを使って、標識や信号などについての交通安全のお話を警察の方にお話ししていただきました。次に運動場に準備した横断歩道や信号機、路上駐車をつ



かって、実際に歩いていきました。右、左、右を確かめることを中心に、横断歩道やはみ出して歩く時の安全な歩き方を体験しました。

小学校に入学し、登下校や放課後の遊びなどで、一人や友だちなど子どもだけで行動することが増え始める1年生。日頃の安全な生活につながっていければと思います。

授業参観・PTA 総会・学級懇談会

4月25日、授業参観を行いました。今年度はじめての授業参観では、新しい学年となった子どもたちの様子を見ていただくことができました。

引き続き、体育館でPTA 総会を実施しました。たくさんの保護者の方に集まっただき、議案はすべて可決されました。今年度の役員、委員長さんなどの紹介がありました。PTA 活動で、学校の教育活動が支えられています。よろしくお願いします

総会のあと、今年度本校に着任した新転任の教職員と、各委員会担当教職員の紹介もさせていただきました。



令和7(2025)年度 PTA 役員、委員長のみなさん

- 会長 さん
- 副会長 さん さん
- 会計 さん
- 会計監査
- 学級委員
- 環境委員
- 保健委員
- 広報委員
- 特別委員
- 書記

よろしくお願いします!

スポーツテスト

4月30日、5月1日にスポーツテストを実施しました。3年生以上の子どもたちが、運動場では「50m走」「ソフトボール投げ」、体育館では「反復横跳び」「長座体前屈」「上体起こし」「立ち幅跳び」に挑戦しました。「20mシャトルラン」「握力」は事前に体育の時間などで実施しました。これまでの自分の記録を少しでも上回ることができればと思います。結果は、学校全体での体育指導にいかしていきます。



校外児童会・集団下校

5月7日、5時間目に校外児童会を行いました。1年生を各地区の高学年が迎えに行き、1年生から6年生までが地区別に各教室に集まりました。災害時などに同じ地区に住む人たちで緊急に下校するための準備です。各教室で顔合わせをし、ブロック長を決めたり、下校時の並び順や解散場所などを決めたりしました。また、通学路や地区の危険個所の確認を行い、交通安全指導も行いました。

その後、緊急に下校しなければいけないことに備えて、担当教職員が付き添って集団下校を行いました。

6月13日(金)には、非常災害や不審者による事件などの発生において、子どもたちを保護者のみなさんに安全に引き渡すための「引き渡し(お迎え)訓練」を実施します。協力、よろしくお願いいたします。



気象警報等による安全確保について

梅雨のシーズンが近づいてきます。気象警報等により、7時時点で自宅待機となるのは、校区への「避難指示」に加え、「池田市」に「特別警報」「暴風警報」「土砂災害警戒情報」が出ている場合です。

4月に学校ホームページに掲載している文書「幼児・児童・生徒の安全確保のために」をお確かめください。

【学校ホームページ「幼児・児童・生徒の安全確保のために」】

<https://ikeda.schoolweb.ne.jp/2710029/download/document/10931522?tm=20250409151410>

※なお、登校前に池田市で震度「5弱」以上の揺れを感じた場合は、臨時休校となります。

○児童の安心・安全のため、来校の際に「ネームプレート」の着用をお願いします。

○授業中に来校された際には、北門にあるインターフォンで対応します。

お子さんの学年と名前、用件をお聞きし、入り口を開錠します。